

Statt jeder besonderen Anzeige



*Auf einmal bist Du nicht mehr da,
und keiner kann's verstehen.
Im Herzen bist Du uns ganz nah,
bei jedem Schritt, den wir nun gehen.
Nun ruhe sanft und geh' in Frieden,
denk immer dran, dass wir Dich lieben.*

Trauernd und dem Verstehen noch so fern,
aber voll Dankbarkeit für die gemeinsame Zeit,
nehmen wir Abschied von

Marie-Rose Kever

geb. Homburg

geboren zu Raeren am 21. Mai 1963
gestorben zu Moresnet am 03. August 2020

In Liebe und Dankbarkeit:

Dein Ehemann:
Siegfried Kever

Deine Söhne:
Sacha mit Verena und Marcus mit Lisa

Deine Geschwister:
Rita und Rene Dahlen-Homburg
Heinz und Irène Homburg-Defauwes

Deine Patenkinder:
Günter und Vanessa
sowie alle Anverwandten und Freunde

Traueradresse: Bahnhofstraße 32, 4730 Raeren

Die liebe Verstorbene ruht in der Friedhofskapelle zu Raeren.

Die Totenwache findet am Freitag, dem 7. August 2020, um 19.00 Uhr
in der Pfarrkirche St. Nikolaus zu Raeren statt.

Die Auferstehungsmesse findet am Samstag, dem 8. August 2020,
um 10.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Nikolaus zu Raeren statt.

Die Urnenbeisetzung wird im engsten Familienkreis stattfinden.